

AÎNÉS SABOLIENS. À quand la reprise des activités ?

Ils étaient heureux de se retrouver, même si ce n'était que furtivement, à la salle Théophile Plé de Sablé ce jeudi 17 décembre. L'association des Aînés saboliens organisait sa traditionnelle remise de sacs de Noël. Covid oblige, tout un parcours a été mis en place pour éviter les croisements avec gel hydroalcoolique à l'entrée.

Le bureau devait, au total, distribuer 230 sacs. Une centaine avait déjà été remise en début d'après-midi. À l'intérieur, gâteaux, carte d'adhérent pour 2021 et le programme des animations. Et sur ce dernier point, les membres de l'association veulent se montrer prudents. « On a prévu que des activités qui peuvent s'annuler facilement même en dernière minute : le scrabble, les jeux de cartes », souligne Roger Bouvet, président des Aînés saboliens. Pas de bal ou de théâtre programmés pour le moment.

Avant le reconfinement, l'association avait à peine eu le temps de reprendre ses activités. « On a dû très vite tout



230 sacs devaient être remis par l'association

arrêter. » En cette fin d'année, le moral n'est pas toujours au beau fixe chez les anciens. D'autant que beaucoup ne

pourront pas voir leurs enfants et petits-enfants pour les fêtes de fin d'année. « Et l'association leur manque beaucoup.

Pour certains, c'est leur seule activité », se désole le président.

M.L.